

## Die Gemeinde informiert

### Aus dem Gemeinderat

- Cool, chumm und lueg
- Ehemaliger Blumenladen im Geschäftshaus / Ausschreibung
- Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) Birstal / Vereinbarung über die ausführenden Bestimmungen zum Vertrag

### Aus der Sozialhilfebehörde

- Sozialhilfebehörde startet in neuer Besetzung

### Aus der Verwaltung

- Neues Namensrecht ab dem 1. Januar 2013

### Aus dem Gemeinderat

Anlässlich seiner Sitzung vom 9. Januar 2013 bearbeitete der Gemeinderat u.a. die folgenden Geschäfte:

### Cool, chumm und lueg

Bereits ist mehr als ein halbes Jahr ist vergangen, seitdem die Vereine von Muttenz sich mit ihrem Angebot und ihrem Wirken an dem Anlass „Cool, chum und lueg“ vorstellen konnten. Nun liegen Rückmeldungen der Vereine vor. Viele Vereine ziehen eine überaus positive Bilanz: von einem höheren Bekanntheitsgrad, über viele gute Gespräche, bis zum gestärkten Zusammengehörigkeitsgefühl. Nichtzuletzt konnten auch viele Neumitglieder gewonnen werden und die Vereine von Muttenz konnten auch eine Verbesserung des Vereinsimages verbuchen. Die Idee für eine erneute Durchführung, die der Gemeinderat wieder unterstützt, liegt deshalb nahe; vorgesehen ist dies im 2015.

### Ehemaliger Blumenladen im Geschäftshaus Hauptstrasse 2 / Ausschreibung

Das lehrstehende Ladenlokal an der Hauptstrasse 2 wird zur befristeten Neuvermietung ausgeschrieben. Bis zum Zeitpunkt der Neuvermietung sind die notwendigen Reinigungs- und Renovierungsarbeiten im Rahmen des Budgets 2013 umgesetzt.

### Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) Birstal / Vereinbarung über die ausführenden Bestimmungen zum Vertrag

Der Gemeinderat stimmt der Vereinbarung über die ausführenden Bestimmungen zum Vertrag über die Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) Birstal zu. In dieser Vereinbarung werden die Organisation der Gemeindezusammenarbeit, die Organisation der Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde sowie die Ausführungsbestimmungen in Zusammenhang mit den Kosten geregelt.

Muttenz, 4. Februar 2013

DER GEMEINDERAT

(Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Gemeindevorwalt Sebastian Helmy Tel. 061 466 22 01)

## Aus der Sozialhilfebehörde

### **Sozialhilfebehörde startet in neuer Besetzung**

Die am 23. September 2012 durch Volkswahl bestimmte Sozialhilfebehörde ist am 7. Januar zur ersten Sitzung der Amtsperiode 2013 bis 2016 zusammen getreten. Sie wählte neu Kerstin Brunner zur Präsidentin. Als Vizepräsident amtet weiterhin Kristof Csébits. Die übrigen Mitglieder sind: Walter Brunner, Katja Iseli, Christine Löw, Hanspeter Ruesch (Delegierter des Gemeinderates) und Hans Rutishauser.

## Aus der Verwaltung

### **Neues Namensrecht ab 1. Januar 2013**

Seit dem 1. Januar 2013 gilt die Änderung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches und mit ihr das neue Namensrecht, welche die Gleichstellung der Ehegatten im Bereich der Namens- und Bürgerrechtsregelung verwirklicht.

In einem Informationsblatt erhalten Sie eine Übersicht über die grundlegenden Neuerungen, welche Ihnen anhand eines fiktiven Beispiels von Olga Eglin und Franz Lüdin illustriert werden. Das Informationsblatt steht auf der Gemeindewebsite zur Verfügung.